

An die regionalen Medien

Für Mittwoch geplante Hauptversammlung wird nachgeholt **SCHUMAG wehrt derzeit Hacker-Angriff ab**

Aachen 24.09.2024: Die IT-Systeme des SCHUMAG AG sind in Folge eines groß angelegten Hacker-Angriffs am frühen Sonntagmorgen vorsorglich abgeschaltet worden. Bereits am Sonntagabend konnten erste Teilbereiche der Produktion wieder außerhalb des Netzwerkes in Betrieb gehen. Software-Systeme in Verwaltung und Produktionssteuerung sind jedoch vorsorglich noch nicht wieder in Betrieb genommen worden. Sie sind ebenso betroffen wie Sicherheitssysteme und Zugangskontrollen. Die für den morgigen Mittwoch geplante Hauptversammlung der Aktionäre musste daher durch Ad-hoc-Mitteilung am gestrigen Montagabend abgesagt werden. „Oberste Priorität hat für uns der Schutz der Kunden-, Lieferanten- und Mitarbeiterdaten. Deshalb gehen wir in enger Abstimmung mit den uns begleitenden Experten des Bechtle Systemhauses Schritt für Schritt beim Hochfahren der Systeme vor.“ beschreibt Stefan Lepers, CEO der SCHUMAG AG, die aktuelle Lage.

„Am Sonntagmorgen wurden wir durch das LKA München über verdächtige Aktivitäten im Darknet informiert, die den Verdacht erzeugten, dass unsere IT-Systeme gehackt werden können.“ so Lepers, CEO der SCHUMAG AG. Die Beamten des LKA überwachen Aktivitäten in diesem versteckten Teil des Internets und waren auf Daten der SCHUMAG gestoßen, die nur aus internen Quellen stammen konnten.

Der Aachener Fertiger von Präzisionsbauteilen entschloss sich zum sofortigen Handeln im Sinne des Schutzes wichtiger personenbezogener Daten, wissend, dass durch die vorsorgliche Abschaltung der Systeme auch die ordnungsgemäße Abwicklung der Aktionärs-Hauptversammlung betroffen sein würde. Das ursprünglich für den morgigen Mittwoch geplante Treffen der Aktionäre wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.

Über die SCHUMAG AG

Die SCHUMAG AG ist ein börsennotiertes Unternehmen mit rund 380 Mitarbeitern, dessen Präzisionsprodukte in Aachen „Made in Germany“ gefertigt und von hier aus in 20 Länder exportiert werden. SCHUMAG verfügt auf 35.000 qm Produktionsfläche in der Nähe von Aachen über eine breite Palette an Fertigungsverfahren, sodass mit Hilfe von über 500 Maschinen Kundenwünsche zügig und prozesssicher umgesetzt werden können. SCHUMAG ist nach ISO TS 16949 und DIN EN ISO 9001 zertifiziert. Die Aktienmehrheit halten Investoren aus Aachen und Eupen.

SCHUMAG Aktiengesellschaft

Nerscheider Weg 170

D-52076 Aachen

Telefon +49.2408.12-0

info@schumag.de

Pressekontakt

Bernd Steinbrecher

bs@power-radach.de

Telefon 0172-7700314